
令和４年度

旭川市江丹別公民館地域フォーラム開催結果

公民館地域フォーラムとは

公民館地域フォーラムは，地域の皆様が自由に地域の課題等を話し合い，それを公民

館での「学びや活動」を通して，解決や実現に向けて何ができるかを考える集まりです。

フォーラムの概要

日 時 ： 令和４年１１月１８日（金曜日） １４：００～１５：００

場 所 ： 江丹別公民館 講座室

内 容 ： 江丹別公民館の事業及び施設利用状況の説明及び意見交換

参加者数 ： ５名（生涯学習活動団体・地域団体・学校関係者・民間企業の皆さん）

進め方

第 １ 部 ： 公民館からの説明

江丹別公民館長が，同公民館の事業活動，利用状況，事業への参加

者アンケートの集約結果などについて説明しました。

なお，事業活動の説明にあたっては，イメージしやすいようプロジ

ェクタ－を使用して各事業の写真を見ながら説明を行いました。

第 ２ 部 ： 意見交換

「公民館について」「地域資源について」をテーマとして，発言して

いただきました。

意見・提言等は次のとおりです。



参加者の意見・提案

サークルで今年は月二回は使用できたので良かったと思う。ストレス解消に来る方も

いるので，家にずっといることによるストレス解消や情報交換になった。

昨年は天候不順でリンゴが不作になりリンゴジュースが作れなかったが，今年は作る

ことができて良かった。

それぞれの事業で市内各地から参加されることは良いことだと思う。

計画がだいたい実行されているのは良いことであるし，地域の特性が生かされていて

事業にメリットがあると思う。ウチダザリガニは繁殖力が強いので毎年駆除していって

も数が減らないが，毎年駆除して数の把握をして記録していくことに意義があると思う。

自主企画委員会が企画した事業について，地域に入った若者が作った施設を見学でき

たので良かった。

嵐山パークランドの施設を百寿大学の事業で三回利用していただいて，好評と聞いて

非常に良かった。

多くの貴重なご意見，ご提言をいただき，誠にありがとうございました。

皆様のご意見等につきましては，江丹別公民館の事業活動における企画・運営

に反映させるよう努めてまいります。

今後とも，江丹別公民館運営にご理解とご協力を賜りますよう，よろしくお願

い申し上げます。


